

ENSAYO

DESARROLLO HUMANO
LIC. BAYRON IRAM VIDALS CAMPOSECO

PRESENTA LA ALUMNA:

Geni Azereth García López

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6to. Cuatrimestre “B” Lic. En Enfermería

Frontera Comalapa, Chiapas.

19 de junio del 2020.

INTRODUCCIÓN

Poder elegir significa tomar la mejor opción, entre varias posibilidades, dentro de una situación determinada; es para construir nuevas posibilidades que generan bienestar. Elegir es, entonces, tener libertad para pensar y para actuar.

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR.

La capacidad de tomar nuestras propias decisiones y desarrollar nuestra vida cotidiana de acuerdo con nuestra voluntad y preferencias es fundamental para la dignidad humana, incluso cuando somos mayores.

La pasión por la libertad es uno de los signos positivos de nuestro tiempo. La libertad es el mayor don del hombre. Con la libertad, el ser humano puede elegir entre el bien y el mal.

Sin embargo, para muchas personas se les niega, a menudo porque otros piensan que ya no pueden tomar sus propias decisiones o hacen caso omiso de ellas. Haciendo una actitud negativa y discriminatoria. aparece pues como un valor, como algo que hay que realizar, como un objetivo que puede ser alcanzado o no a libertad en este sentido no está tanto en el plano de lo dado, como en el de las conquistas a libertad, entonces, aparece como liberación, que es el proceso a través del que se alcanza la libertad.

La libertad consiste en elegir el bien. Depende de la inteligencia descubrir lo que verdaderamente es bueno y de la voluntad querer lo que la inteligencia le presenta como bueno.

En nuestra vida cotidiana las personas se ven forzadas a elegir de manera constante. La mayoría de las veces se trata de elecciones que no tienen grandes consecuencias: como, que ropa utilizar, qué camino seguir para llegar al trabajo. En donde almorzar, etc. Otras decisiones, en cambio, son más trascendentes y el individuo debe elegir luego de haber analizado con detenimiento todas las alternativas.

Cuando hay que tomar una decisión sobre elegir algo importante, como puede ser un trabajo, una cuestión relacionada con un aspecto sentimental, una casa para vivir, se hace necesario elegir de manera precisa, segura y valorando las distintas situaciones. La libertad de elección nos ha llevado a un mayor consumismo y al nacimiento de un nuevo tipo de vida.

CONCLUSIÓN

Llegamos a la conclusión de que todos los seres humanos tenemos el derecho y la libertad de elegir y desarrollar nuestra vida de acuerdo a nuestra voluntad para tener un nuevo tipo de vida conforme nuestra elección.